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ATA DE REUNlZ\O DOS MEMBROS DO CONSELHO DE ALIMENTACAO
ESCOLAR DO MUNlClPlO CORDEIRGPOLIS _

Aos cinco dias do més de agosto do ano de dois mil e vinte e um as 17hO0, fol

marcado presencialmente reuniao com os membros do quadriénio de 2021 a 2025, local

Escola Maria Nazareth Stocco Lordello.
Eu, Maria Luisa Sereia presidente deste conselho, conduzi a reuniao onde foram

analisados os relatorios de visita, conforme segue:

Em 24/05 a conselheira ldaiane visitou 0 CEI Leonor Fortunato e apontou que 0

picador de legumes deixou de funcionar; a falta de uniforme das cozinlgeiras; a necessidade

da ampliagao da cozinha com um dispensa/estoque fora da cozinha para melhor conservar;§o

dos manfimentos; as condigoes precarias do fogao que apresenta bastante ferrugem; a

necessidade de um exaustor e ventiladores na cozinha.
Em 26/05 a conselheira Maria das Gragas esteve na Escola Cel. José Levy e apontou a

necessidade de facas e de um processador.
Felipe Talarico visitou em 27/05 as unidades EMEF Geraldo App. Rocha e CEI Maria

Minatel Peruchi E colocou a necessidade da manutengao de alguns equipamentos.

Fabiane relatou também a falta de uniforme durante visita no CEI Leonor Marcicano

no dia 31/05.

Em 29/07 Dayane apontou a falta de uniforme e sapato, a qualidade ruim do sabao e

a necessidade de manutengao do balcao self—sen/ice do CEI Uarde.

Em 30/O7 0 conselheiro Felipe esteve no CEI Fortunato verificando a necessidade de

manutengfio do liquidificador, a falta da torneira com aquecedor, a ma qualidade do

detergente e do sabao e a falta de uniforme das cozinheiras. E esteve também no CAP onde

identificou 0 uso compartilhado da geladeira para os alimentos sen/idos aos alunos e

alimentos trazidos pelos funcionarios, além da grande circulagao de pessoas na cozinha e a

falta de vasilhas para organizar os alimentos e itens da cozinha.

Dayane esteve na escola Amalia e relatou a ma qualidade dos produtos de limpeza,

observou a falta de uniformes das cozinheiras e a necessidade de manutengao no freezer.
Neste mesmo dia Maria das gragas visitou 0 CEI Leonor Marcicano e relatou a falta de

uniforme, a ma qualidade do café, a falta e ma qualidade do material de limpeza, a falta de
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uniforme, a falta de bacias plasticas para acondicionar as frutas e a falta da torneira de agua

quente.

Também em 30/07 a conselheira Fabiani esteva na Escola Nazareth e apontou a falta

dos uniformes que é um item frequentemente apontado nas visitas, a coleta de amostras que

é realizada somente quando possivel, pois esta faltando funcionaria nesta unidades escolarg

a ma qualidade dos produtos de limpeza e a falta de equipamentos e utensilios.

Em 02 de agosto a conselheira Maria Eliza esteve na Escola Geraldo Rocha e apontou:

Falta de uniforme e sapato; falta de saco de amostra; falta e touca capilar; falta de reparo

nos fogoes; necessidade de avental plastico. .

Neste dia esteve também na Escola Odécio L‘l.|cke e observou também a falta de

uniforme, avental e touca, além da péssima qualidade do sabao e do detergente e a falta dos

temperos para o retorno das aulas presenciais.

Na escola Jorge Fernandes a mesma conselheira ressaltou a falta de touca

descartével, a péssima qualidade do sabao e a falta de avental.

Ja na escola Amalia elogiou as atividades e nada teve a apontar.

A conselheira Gislaine esteve no CEI Lilia e, Escola Geraldo Rocha em 4 de agosto e

na Escola Levy e Escola Jamil no dia O5 e nada foi apontado.

Em 05 de agosto Felipe visitou a escola Nazareth e ressaltou o otimo sabor da

refeicfio preparada neste local e apontou a falta de coleta de amostras devido a falta de

funcionaria, a necessidade de manutengao no fogao, falta de processador de legumes, falta

de torneira quente, detergente de baixa qualidade, tomadas sem espelho protetor, falta de

revestimento cerémico na parede pois caiu e o tamanho pequeno da cozinha.
Dayane esteve na escola Levy no dia 05 de agosto e apontou a necessidade de

uniforme e de acendedor de fogao; a necessidade de manutengao do forno; a dificuldade na

higienizacao dos item devido a péssima qualidade dos produtos de limpeza; e a necessidade

de processador e liquidificador.

Apos a leitura e discussao dos relatérios a nutricionista Tamara fez algumas

observacoes sobre os apontamentos.

Com tudo, os conselheiros decidiram fazer algumas solicitagoes e sugestoes via oficio

para a Secretaria de Educaczio como solicitacao de uniformes novos para as cozinheiras,

manutencao dos equipamentos, aquisicao de utensilios e melhoria nos produtos de limpeza

(detergente).
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A0 final explanei sobre a necessidade de eleicio de novos membros representantes

de pais de alunos devido a renuncia das conselheiras Jéssica Paraluppi dos Santos (carta de

renuncia em 29 de julho de 2021) e ldaiane Marques da Paz Ribeiro Coelho (carta de renuncia

em 17 de agosto de 2021). Seguiremos com a solicitacao de indicacéo de interessados para

as unidades escolares do municipio.

Nada mais tendo a acrescentar foi lavrado a presente ata que seré assinada por todos

os presentes.
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Cordeiropolis, 05 de agosto de 2021.
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